

Compte-rendu du Conseil Municipal du jeudi 28 mars 2024

Ce jeudi 28 mars 2024 s'est tenu le Conseil Municipal de Templeuve en Pévèle. A l'ordre du jour, il y avait principalement le vote du Compte administratif 2023 (bilan financier de l'année 2023) et celui du Budget 2024 de la commune.

Notre groupe a voté contre ces 2 délibérations pour les raisons suivantes :

➤ **Le compte administratif 2023 :**

L'exercice 2023 se solde par un résultat de clôture final excédentaire de 1,043M€ mais il masque une toute autre réalité qu'il convient de signaler aux Templeuvoises et Templeuvois en effet nous n'avons réalisé que 59% de nos investissements donc ainsi de fait 41% des dépenses n'ont pas été payées et sur les 1,043 M€ d'excédent 1,120 M€ résulte de la cession de l'école Jules Ferry.

Je vous laisse faire les comptes !

➤ **Le budget 2024 :**

Le budget présenté par la municipalité est en suréquilibre grâce à la reprise du résultat 2023 qui comme dit précédemment résulte de la vente de Jules Ferry. Ce qui n'est pas de bon augure pour l'avenir car sauf erreur de notre part, nous n'aurons plus après la vente des terrains pour les cinémas en 2024, de patrimoine à céder dans les années à venir pour préserver la santé financière de notre ville !

Le budget 2024 prévoit la vente des terrains du Maresquel dans le cadre du projet « Jardin des loisirs » et des aménagements autour des cinémas achetés par la Ville 1,2 M€ et revendus 955 000 € à une société privée (NOMERES INVESTISSEMENTS - M. Pocher gérant du Leclerc Templeuve) soit une **moins-value qui devrait s'élever à 250 000 €** pour la ville ce qui selon Monsieur le Maire n'est rien !



Aux Templeuvois(es) d'en juger au regard de la situation financière tendue de notre ville !

Rappelons que notre groupe n'est pas contre le projet mais contre sa localisation car il va entraîner de nombreux désagréments non seulement de circulation mais aussi de stationnement. Nous avons proposé d'implanter les cinémas et la salle de sport à la Croisette à côté de la piscine pour ainsi éviter de concentrer la circulation et le stationnement en centre-ville, déjà bien impacté, mais notre proposition n'a même pas été écoutée.